



Hijo de la actriz Lorene Prieto fue encontrado con las manos amputadas

Tiene 37 años, estaba desaparecido y Carabineros dio con él en una casa de Ñuñoa.

En un gran misterio se convirtió ayer el caso del hijo de 37 años de la conocida actriz Lorene Prieto, de quien se dio parte de desaparecido y este jueves por la mañana fue hallado en estado de shock y con las manos amputadas en una casa de Ñuñoa.

El personal de la policía uniformada llegó al inmueble debido a una denuncia por presunta desgracia de la artista, quien les indicó que su hijo podría estar en ese lugar, una mo-



Mucho hay para investigar respecto de lo sucedido con el hijo de Lorene Prieto. / FACEBOOK

rada perteneciente a la familia que está deshabitada, pues la están arreglando, por lo que allí habría variadas herramientas, entre ellas una sierra eléctrica circular, artefacto con el que el afectado podría haberse amputado las extremidades.

El capitán Carlos Castillo Vega, del Departamento de Criminalística (Labocar), detalló que llegaron a la casa junto a la actriz, cuyo hijo fue llevado al Hospital del Salvador, donde lo estabilizaron.

Sobre la eventual participación de terceros en las amputaciones, el oficial indicó que “no existirían antecedentes” en ese sentido.

Por ello se presumía que las graves lesiones fueron ac-

cidentales o autoprovocadas, pero la causa de lo sucedido debe ser ratificada mediante las diligencias investigativas en curso.

Según Emol, “la artista volvió a su casa a las 20.30 (del miércoles) luego de asistir a clases de literatura. Al llegar a su domicilio en Ñuñoa, no encontró a su hijo, de 37 años, quien según fuentes de la investigación padecería problemas de salud mental... Pasada la medianoche, Prieto concurre a la 33° comisaría de Carabineros para dejar una denuncia por presunta desgracia. Horas más tarde, volvió al recinto policial para detallar que su hijo podría encontrarse en otra vivienda que es de su propiedad”.

La investigación del caso es dirigida por la Fiscalía de Flagrancia Oriente, que dispuso trabajos del Labocar y del OS9 de Carabineros.